

EP-F-01-384 Kapitel 3: Sichern, was uns ausmacht: Freiheit, Demokratie und Menschenrechte verteidigen

Antragsteller*in: QueerGrün

Beschlussdatum: 03.10.2018

Änderungsantrag zu EP-F-01

Von Zeile 384 bis 386:

Nach jahrzehntelangem Kampf für die „Ehe für alle“ dürfen in Deutschland ~~und einigen anderen EU-Ländern~~ nun endlich gleichgeschlechtliche Paare heiraten. Dieses Recht haben LSBTIQ* in ungefähr der Hälfte der Mitgliedstaaten der Europäischen Union. Weitere Mitgliedstaaten bieten die Möglichkeit einer eingetragene Partnerschaften. In nur sechs Mitgliedsstaaten ist noch keinerlei rechtliche Absicherung vorgesehen. Obwohl vielerorts Gleichberechtigung auf dem Papier besteht, werden Menschen aufgrund ihrer sexuellen